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第２回例会報告（７月８日）

【 出 席 報 告 】

・会員数 ５２名 ・出席数 ３５名 ・欠席数 １７名

・当日出席率 ７８．５７％ ・前々回修正出席率 ９５．８３％

＜欠席会員＞檜垣(賢)､平尾､飯､菅､村上(裕)､越智(務)､重松､竹田､渡辺

〔免除会員〕青野､原田､門田､松本､宮本､村上､野間､坂本､高木､八木

＜6/24欠席補填＞(6/21今治北)久米､松木､村上(裕)､越智(務)､岡田

◇幹事報告・７月のロータリーレートは１ドル92円です。

・８月５日（木）18:30より国際ホテル ラウンジ23におきまして、納涼夜間例会を開催いた

します。

・８月10日（火）～12日（木）の３日間、東予国民休暇村キャンプ場にて恒例のサマーキャ

ンプを開催いたします。参加ご協力宜しくお願い致します。

委員長挨拶

◆阿部真弓新世代活動委員長：体験として２つの行事に参加します。１、サマーキャンプ

に計画段階から参加し、安全対策を図り親睦を深める内容となるよう協力する。２、ライ

ラへの参加を募り、会員のライラへの理解を図るため体験してきます。又、親クラブとの

共同奉仕として年２回の清掃奉仕を行うと共にインターアクトと委員会との連携も図りま

す。地区の青少年育成委員会のプログラムへも参加します。

◆吉武誠治インターアクト委員長：２年続けて委員長をさせて頂きます。インターアクトク

ラブは昭和57年３月に結成されました。当時野球に熱中し、よく覚えていませんでしたが

高校２年生の時でした。顧問は、曽我部健次先生、森万里子先生です。とにかく精一杯頑

張ります。

◆重松宗孝会員増強委員長代読矢野暢生幹事：当クラブの現状での最適会員数は、当面60

名かと思う。それと平行して実質例会出席率70％以上、出席者は40名以上の参加が最適と

思う。そのために色々な対策を実施したい。

◆西信正男ロータリー財団委員長：今年の活動計画として、１、年次寄付

２、ポリオプラス ３、DDF（地区財団活動資金）。これらを積極的に行う。
今年も１＄でも多くのご寄付をお願いします。

◆村上修三ロータリー米山記念奨学会委員長：今年の目標として次の３点を

進めます。１、奨学事業の理解促進 ２、寄付増進 ３、奨学生・学友と

の交流促進と広報です。米山奨学制度が素晴しいことは皆さん良くご存知

です。人を育て人を社会に寄付すると言う趣旨を具体的に行っている。最

近寄付が集めにくい原因として、本音と建前が違う所があるのではないかと思う。疑問な

どあればクラブの中で本音で語り合いましょう。

◆近藤浩朗広報・会報委員長：今年度より「広報・IT委員」と「クラブ会報」が統合され、
さらに「雑誌委員」の役割も兼ね備えました。できるだけ旬の情報を提供したいと思い、

各委員会と連絡を密にさせて頂きますのでよろしく。なお私事で恐縮ですが、社内異動で

東京へ転勤します。ありがとうございました。

＜ビジター＞ 大阪西RC 桑森章様 ＜弁護士＞

次回例会（７月１５日）

【 クラブ奉仕委員会アワー 】

＜会員誕生祝＞ 檜垣圭之介氏（7/16） 近藤 正人氏（7/17） 阿部 真弓氏（7/19）

徳丸 謙一氏（7/19）

＜配偶者誕生祝＞ 檜垣 俊二氏（7/16） 越智 健司氏（7/18）

〔 笹 〕


